SCHLOSS WALDENBURG



Tourismus und Sport GmbH Schloss Waldenburg Peniger Straße 10 | 08396 Waldenburg

Waldenburg, 27.08.2024

Pressemitteilung

Sonderausstellung "DALI MEETS GOYA" auf Schloss Waldenburg ab 7. September 2024

Schloss Waldenburg präsentiert ab dem 7. September 2024 die Sonderausstellung "DALI MEETS GOYA", in der erstmals seit Jahrzehnten seltene Handzeichnungen und Originalentwürfe von Salvador Dali und Francisco de Goya gemeinsam gezeigt werden. Die Ausstellung – welche die größte dieser Art seit 1977 ist - umfasst mehr als 160 Originalarbeiten und vereint zwei der bedeutendsten spanischen Künstler in einer einzigartigen Kunstschau.

Im Fokus stehen Goyas berühmter Grafikzyklus "Los Caprichos" von 1799 und Dalis Neuinterpretation dieser Werke aus dem Jahr 1977. Goya, der sich mit gesellschaftlichen und politischen Themen seiner Zeit auseinandersetzte, entwickelte mit "Los Caprichos" einen scharfsinnigen und satirischen Blick auf die menschlichen Unzulänglichkeiten. Salvador Dali, Hauptvertreter des Surrealismus, griff diesen Zyklus knapp 180 Jahre später auf und schuf eine farbenprächtige und symbolreiche Neuinterpretation.

Die Ausstellung bietet eine einmalige Gelegenheit, die gesamten 80 Originalblätter von Goyas "Los Caprichos" und Dalis vollständige Fassung in ihrer gesamten Bandbreite zu sehen. Bereits 2005 wurde ein Teil der Werke im Nationalmuseum Warschau gezeigt, jedoch nur die Hälfte der Exponate. Nun sind alle Arbeiten vereint und in dieser Form erstmalig vollständig zu sehen.

Alle Arbeiten stammen aus der renommierten Sammlung von Helmut Rebmann, einem der weltweit bedeutendsten Sammler von Dali-Kunstwerken.

Ein Katalog zur Ausstellung ist ebenfalls erhältlich.

Ausstellungszeitraum: ab 7. September 2024

Ort: Schloss Waldenburg

Mehr Informationen: www.schloss-waldenburg.de/ausstellungen

Pressekontakt / Informationen: Anja Straube Marketing / Pressearbeit a.straube@schloss-waldemburg.de / 037608-2757-17



